ELHERALDO

11





#LENIABATRES

INVITA A PENSAR EN EL PUEBLO

Pide a abogados apoyar las causas de los mexicanos para

que la justicia sea una realidad



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

a ministra Lenia Batres Guadarrama pidió a los abogados democráticos del país no olvidar sus orígenes y continuar apoyando las mejores causas del pueblo mexicano para lograr que la impartición de justicia sea una realidad en todos los ámbitos, incluidos el social y el económico.

La integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) participó este viernes en el desayuno con motivo del Día Internacional de la Mujer, organizado por la Asociación Nacional de Abogados Democráticos (ANAD).

Ahí la ministra aseguró que la Reforma Judicial y el proceso electoral, que permitirá elegir a ministros, magistrados y jueces por voto popular, el próximo 1 de junio, es el paso inmediato para consolidar la transformación del Poder Judicial Federal, el último ámbito del Estado que se había mantenido hermético y ajeno a los reclamos populares.

"(Va a suceder...) Si logramos cerrar la enorme brecha que hay entre las



MINISTROS HABRÁ CON LA REFORMA AL PJ.

83

DÍAS FALTAN PARA LA ELECCIÓN JUDICIAL.



LLAMADO. La ministra Batres.

personas juzgadoras y las personas que requieren justicia en nuestro país, si logramos generar esta posibilidad de acceso a los servicios públicos de la justicia mexicana para los más humildes, si logramos que este Poder Judicial de la Federación responda y defiendalos derecho sociales, si logramos un Poder Judicial útil, convertido en servicio público, si logramos eso habremos honrado a estas generaciones de abogados que fueron parte del impulso de esta transformación", explicó la ministra de la Corte.

RESPALDA A SHEINBAUM

Batres también acudió ayer al Zócalo capitalino para respaldar a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

La integrante de la SCJN dijo que el pueblo mexicano está unido y dispuesto a defender su dignidad, soberanía e independencia.

"Venimos con el llamado de la jefa del estado mexicano, la doctora Claudia Sheinbaum, venimos a unirnos a esta gran voz de todas y todos los mexicanos", señaló.

Batres acudió acompañada de integrantes de su ponencia.

Ahí, en la Plaza de la Constitución, este 9 de marzo dijo que acudió para sumarse a la voz del pueblo.

Los compañeros de su ponencia llevaron una pancarta consigo con la leyenda: "En la defensa del México independiente. ¡Poder Judicial PRE-SENTE!". •